



¿Qué hacer con Ulises?

Se comenta que la dirigencia nacional de Morena, presidida por una mujer, Luisa María Alcalde, evalúa qué decisión tomar en el caso de Ulises Bravo, dirigente del partido en Morelos, acusado de violencia doméstica.

Los abogados de Ulises, que es medio hermano del exgobernador Cuauhtémoc Blanco, están metidos en el jaloneo para evitar que entre en la cárcel a pesar de haber sido vinculado a proceso.

Lo que dice una corriente de morenistas originales, no la tropa chilanga que llegó con Blanco a Morelos, es que más allá de la cuestión jurídica se tiene que mandar el mensaje político de que Morena no permitirá que sus líderes manchen la reputación del partido.

Si Bravo entra en prisión o cumple la condena en su casa es secundario, lo crucial es que el partido no avale un caso de violencia contra las mujeres.

Alfaro deja una rendija

Enrique Alfaro rindió su sexto y último informe como gobernador de Jalisco. Su gobierno, emanado de Movimiento Ciudadano, pasó en junio la prueba de las urnas ya que fue de las contadas entidades de la República que resistieron el embate de la aplanadora morenista.

MC seguirá en el gobierno del estado.

Alfaro marcó como logró central que Jalisco es ya motor de la economía nacional y encabeza la transformación digital del país con las tecnologías de última generación.

Alfaro reiteró que dejará la vida pública para dedicarse a actividades privadas, aunque dejó una rendija abierta de que en el futuro pueda encabezar una elección más. ¿Acaso se refería al 2030

La vacuna Patria

Hace año y medio la Organización Mundial de la Salud dio por terminada la emergencia del COVID 19 en el planeta.

La vacuna Patria que se presentó con bombos y platillos como la opción nacional para encarar el virus, todavía no sale a la venta, aunque se asegura que ya se está produciendo.

Si alguna vez se hace una evaluación definitiva del papel gubernamental durante la pandemia, y si hay responsables asuman las consecuencias de sus actas, tendrán que desentrañarse todos los secretos detrás de la vacuna Patria.

Fue desarrollada por la farmacéutica Avimex desde luego con patrocinio oficial. Como se usó dinero público la transparencia es obligada, desde los costos hasta la tecnología usada. La vacuna, en caso de quedar lista, será patrimonio colectivo.

Musk gana también

Uno de los ganadores claros de la elección presidencial de Estados Unidos fue el magnate sudafricano Elon Musk que le puso a la campaña de Trump más de cien millones de dólares, que ayer mismo recuperó y obtuvo jugosas ganancias pues las acciones de su empresa Tesla subieron 15 por ciento en un solo día, algo inusitado.

Se dice en Washington que Musk tiene una invitación firme de Trump para ser parte de su gabinete, lo que está evaluando con seriedad.

Lo que realmente desea Elon es libertad para emprender negocios, entre los cuales ya no se menciona el de la supuesta planta de Tesla en Nuevo León de la que ya casi nadie se acuerda. Igual y se le traspapeló. Según Ildefonso Guajardo se trata de un proyecto abortado.

